



21. September 2023

Ihr Ansprechpartner Frau Till  
Telefon +49 8638 959-246  
Telefax +49 8638 959-200  
Zimmer 206  
E-Mail [stephanie.till@waldkraiburg.de](mailto:stephanie.till@waldkraiburg.de)

### Eissporthalle bereit für die Wintersaison

Die Eishalle der Stadtwerke Waldkraiburg ist nach der Sommerpause wieder geöffnet. Erster Bürgermeister Robert Pöttsch besuchte gemeinsam mit dem Geschäftsführer der Stadtwerke Waldkraiburg, Herbert Lechner, und dem Vorsitzenden des EHC Waldkraiburg, Wolfgang Klose, die Raiffeisen-Arena.

„Die Saison ist gestartet. Seit letzten Freitag, 15. September, ist die Eishalle geöffnet und die Vereine sind bereits regelmäßig zum Trainieren auf dem Eis. Der erste Publikumslauf für alle Interessierten findet am 1. Oktober von 14 bis 15.30 Uhr statt“, so Herbert Lechner.

Die Eintrittspreise für die Saison 2023/24 bleiben unverändert, Erwachsene zahlen für den öffentlichen Eislauf 3,50 Euro, Kinder bis 15 Jahre 2,00 Euro. Saisonkarten, Dutzendkarten und Familienkarten sind ebenfalls erhältlich.

„Unser erstes Spiel wird am Sonntag, 24. September, um 17.15 Uhr gegen Trostberg sein. Darauf sind wir schon sehr gespannt, denn das erste Spiel der Saison ist immer etwas Besonderes. Das erste Highlight der Saison wird das Legendenspiel am 3. Oktober sein. Ein Team aus altgedienten Waldkraiburger Eishockey-Legenden spielt gegen das aktuelle Landesliga-Team des EHC Waldkraiburg.“, freut sich Klose.

Dass die Vorbereitung so einwandfrei lief, dafür dankte Erster Bürgermeister Robert Pöttsch nicht nur dem Team der Stadtwerke Waldkraiburg. Der EHC und die Eisstockschießen unterstützten, vor allem bei der Aufbringung der Eisstock- und Eishockeylinien und der Werbeflächen auf dem Eis, das Team der Eissporthalle: „Vielen Dank an all die fleißigen Hände. Jetzt kann die Saison starten. Das große Highlight in diesem Jahr wird die Eisstock-Europameisterschaft im März 2024. Es freut mich, dass wir mit der Eissporthalle ein tolles Sportangebot über den Winter für Alle in Waldkraiburg anbieten können. Allen Eissportlern wünsche ich eine erfolgreiche und unfallfreie Saison.“



# Stadt Waldkraiburg

Pressemitteilung



**WALDKRAIBURG**  
***DIE STADT.***

**21. September 2023**

Seite 2 von 2

---

**Zur Stadt:** Waldkraiburg ist ein starker Standort in Oberbayern, die zweitgrößte Stadt in Südostoberbayern und die wirtschafts- als auch einwohnerstärkste Stadt im Landkreis Mühldorf a. Inn. Aus einem ehemaligen Pulverwerk entwickelte sich in nur 60 Jahren eine prosperierende Stadt. Wachstum und Innovation, ein pfiffiger Unternehmergeist und eine unbedingte Zukunftsorientierung sind in Waldkraiburg seit seinen Anfängen fest verwurzelt. Politik und Verwaltung sind stets darum bemüht, optimale Bedingungen für ein erfolgreiches Umfeld herzustellen. Gemeinsam mit Industrie, Gewerbe, Verbänden, Handel und Handwerk bilden wir ein starkes Netzwerk und schaffen ein vertrauensvolles und freundliches Klima für Entwicklung.

Waldkraiburg ist gleichzeitig eine Stadt für Familien, weil Arbeit und Privatleben noch vereinbar sind. Hier findet man eine ansprechende Bildungslandschaft von der Krippe bis zum Abitur, kann seine Freizeit nicht nur in der reizvollen Landschaft des Inntals verbringen, sondern auch die vielfältigen Sport- und Kulturangebote nutzen und Teil der Gemeinschaft werden in einem der zahlreichen Vereine. Den Charme der Stadt macht aber vor allem seine Bevölkerung aus, die weltoffen und tolerant, modern und herzlich zugleich ist. Seit 2017 ist Waldkraiburg auch „Fairtrade Stadt“.